
日時：　平成30年7月29日(土）　10：00～17：00
場所：　愛知医科大学病院　立花プラザ
テーマ：　『症例で考えよう！異常反応のトラブルシューティング～基礎から臨床報告まで～』
参加人数：42名 アンケート回収：42名 （回収率　100％）

 ①血液型検査についてご回答ください ②不規則抗体検査についてご回答ください

―講義について―
③交差適合試験についてご回答ください  ④血液型検査についてご回答ください
 

平成30年度　愛臨技　輸血検査研究班基礎講座アンケート
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⑤不規則抗体検査についてご回答ください ⑥交差適合試験についてご回答ください

 

⑦あなたの期待と基礎講座の内容は一致しましたか ⑧全体を通してご回答ください

⑨そう思われた理由についてご記載お願いいたします

・直接抗グロブリン試験についての説明を別に設けていただいて詳しく教えていただいたことと、不規則抗体の
判定の仕方や用語の説明などその都度教えていただきました。非常に勉強になりました。
・内容が難しかったです。交通が不便でした。
・知識の再確認が出来て良かった。
・愛臨技サーベイで不規則抗体スクリーニング、血液型で参加できるようにしてほしい。
・レベルの差が多い少ないがあって色々の話が聞けた。
・かゆい所に手が届くような講義でした。ありがとうございました。
・勉強不足でした。不規則抗体スクリーニングがわかって良かったです。同一患者の二重チェックをどうしたら
よいかと考えました。
・運営がスムーズでていねいだった。自分の勉強不足でついていけない部分もあったが、熱意が伝わりました
・「不規則抗体検査について」とてもわかりやすかったです。5,6年前に参加したテーブルワークの基礎講座の時
よりも設問が解けてよかったと自分の成長が確認できました。担当医への「報告の仕方」について施設間差は
あると思うがコミュニケーションとして一度テーマとして研究会であってもよいと思いました。
・他施設の内容をきけてとても勉強になりました。まだ経験が浅く知識が少ないですが、この先に活かしたいです。
・知識の確認ができた。
・ディスカッションを通して他の施設の検査法や考え方を知ることが出来てよかった。症例検討だけでなく実技も
お願いしたいです。
・実際あるこまった症例（特に吸着しきれなかった温式自己）について色々な意見が聞けた事や、あたらしい発見が
あった事がよかった。
・設問が難しかったですが、基礎的な事が理解できた。直接抗グロブリンを別で分かりやすく説明してもらえたのが
良かったです。
・実務にとても役立つ内容であった。他施設の状況も知れた。実際にある状況ではあるが、頻繁にはないので
勉強する良い機会になった。
・1テーブルに1人講師がつくことで細かな点まで確認することができた。資料も非常に見やすくて良かった。
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